
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 前期児童会役員を決める選挙が行われま

した。今回もコロナ対策のためテレビ放送で

の選挙集会となりましたが、候補者たちは、

自分の考えを堂々と話していました。 

新年度の役員を選ぶ選挙ということで、6

年生は投票のみ、また 3年生は初めて立候補

者をだし、投票に参加しました。新しい学年

が近づいていることを感じられる時間だっ

たのではないでしょうか。 

  

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 


